

# FEニュース 09年6月

2009年6月15日 (株)ファーストエンジニアリング 発行

## Avolites Workshop 2009無事終了

4月の東京から全国各地で開催してまいりましたAvolites Workshop 2009が6月3日の沖縄で無事全日程を終了いたしました。

各地でご協力をいただいた皆様、本当にありがとうございました。この場を借りて御礼申し上げます。皆様のご協力なくしてはワークショップの開催はできませんでした。心から感謝いたしております。

また、お忙しい中ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。どこの会場でも熱心に聞いていただきましたので、何かのお役に立てたのではないかと感じております。

Avolitesにもワークショップの様子を適宜写真付きで報告していますが、皆さんの熱心な姿をみて、感心しています。



今回はAVOLITES自信の新ソフトウェアのTITANやビジュアライザーのCAPTURE POLARの紹介もさせていただき、大変好評をいただきました。今後ともよろしく願い申し上げます。

なお、ファーストエンジニアリングでは、時期は未定ですが、自社輸入品のワークショップをまた開催いたしますので、その節は今回同様よろしく願います。

メーカーサイトは次の通りです。

<http://www.avolites.org.uk/>

## イタリアOUTLINE社Biffi社長が来日

5月31日(日)にイタリアのOUTLINE社ジョルジョ・ビッフィ社長が来日しました。

韓国のKOBIA、北京のPALM EXPOと展示会を回る中、成長が期待される市場である日本への来日となりました。

31日に北京から関西空港へ到着し、大阪の客先を訪問しました。その後新幹線で東京へ移動し、東京の客先を訪問し、6月3日の便で成田から離日しました。

途中、隔月刊「PRO SOUND」誌の取材を受けるという多忙ぶりでした。現時点で掲載号や長さ等記事の扱いは不明ですが、ビッフィ社長はOUTLINE社の生立ちから現在、そして未来までを2時間以上にわたり熱く語りました。

ヨーロッパから火がついたBUTTERFLY人気ですが、どうやら米国にも飛び火しそうな勢いで、世界的に蝶(BUTTERFLY)が飛びまわりそうです。詳細はプレス発表後にお伝えします。

OUTLINE社のBUTTERFLYは5年前に発売されましたが、一昨年イギリスのブリタニアローに採用され、ライブ・アース、オアシスツアー等で使われるようになり有名になりました。

ラインアレーとしては後発ですが、BUTTERFLYはコンパクトさとパワーを追求し、ますますユーザーが増えています。また、蝶を形どったその外観と、フロントのデザインは、OUTLINEならではのものとなっています。

<http://www.outlinearray.com/>

## サウンドフェスタに出展します

ファーストエンジニアリングでは7月1日と2日に開催されるサウンドフェスタへ出展します。

アウトラインのスピーカーシステム中心の展示となりますので、特に関西地区でまだアウトラインのラインアレーを体験していない方は是非ご来場ください。

開催場所はグランキューブ大阪(大阪国際会議場) 10F(〒530-0005 大阪市北区中之島5丁目3番51号)、開催時間は午前10時から午後6時までです。入場整理券や詳細に関する情報はお手数ですが下記から御入手ください。

<http://www.sound-festa.com/event/list/0/1306/>

お問い合わせは、

東京03-5623-2321 まで

株式会社ファーストエンジニアリング  
東京都中央区日本橋人形町3-2-5  
東京第1綿業岩田ビル1F 〒103-0013  
TEL:03-5623-2321 FAX:03-5623-2322  
E-MAIL: info@first-eng.co.jp  
URL: <http://WWW.first-eng.co.jp>

# FEニュース 09年6月

2009年6月15日 (株)ファーストエンジニアリング 発行

## ローマ法王のヨルダン訪問でアウトラインが活躍



(写真)  
2009年5月10日中東訪問中だったローマ法王ベネディクト16世は、ヨルダンのアンマンで大規模なミサを開催した。当日は、50人編成のオーケストラと、200人強の聖歌隊が参加した。

Biffi社長の来日時の話です。  
OUTLINE社は最初はHi-Fiステレオメーカーとして設立されました。コンポーネントステレオが得意でした。しかし創業後何年か経った頃、日本の音響メーカーに押され、Hi-Fiの生産を断念し、プロオーディオ専門メーカーとなりました。  
それからOUTLINE社はとにかく音の良い製品を作ること、現場の声を製品に生かすことを考えてきたと言います。それがコンパクト、軽量、遠くまで通る音などの考え方となりました。

OUTLINEのスピーカーシステムは、声もよく通る、だから宗教市場にも強い、と言います。  
宗教市場はスピーチだけでなく、ゴスペルなど音楽にも対応できることが要求されます。  
写真はローマ法王がヨルダンを訪問した時に撮影されたものです。写真左側にBUTTERFLYラインアレイが使われているのが見えます。  
今回ご紹介できませんでしたが、来賓席にはHARDシリーズのステージモニターが設置されていました。  
メーカーサイトは次の通りです。  
<http://www.outlinearray.com/>

## Capture Polar のVer. 2.1.9リリース

スウェーデンのCapture社では、6月9日(日本時間)にCapture PolarのVer.2.1.9をリリースしました。主なポイントは次のとおりです。  
1. Hog 3 PCとの接続が改善されました。(Windows版)VER2.1.3以降のバージョンをお持ちの方は是非お試しください。

2. Mac版の安定性が改善されました。Macについてはキーボードによるショートカットについても、改善されました。  
キャプチャーユーザーの方は、ホームページから新バージョンを入手可能です。  
<http://www.capturesweden.com/>

お問い合わせは、

東京03-5623-2321 まで

株式会社ファーストエンジニアリング  
東京都中央区日本橋人形町3-2-5  
東京第1綿業岩田ビル1F 〒103-0013  
TEL:03-5623-2321 FAX:03-5623-2322  
E-MAIL: info@first-eng.co.jp  
URL: <http://WWW.first-eng.co.jp>